
Die BFM-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Frage: 
 
Frage 1: 
Hat die Verwaltung mittelfristig geplant, die Lichtfarbe der städtischen 
Beleuchtung zu ändern, damit es nicht zu vermehrtem Insektensterben kommt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die städtische Beleuchtungssituation entspricht mit 3.000 Kelvin den 
gesetzlichen Vorgaben. Die Verwaltung zieht in Betracht, einen Austausch auf 
insektenfreundliche Beleuchtung bei Wartungsarbeiten zu überprüfen. 
 
 


